

13 「広報ながくて」について、ご意見、ご感想等をご記入下さい。(自由回答)

カラーが多すぎて逆に見にくい印象です。以前のバージョンの方が良かったです。

紙がいい人もいるし、そうではない人もいる

白黒のページで構わないので、もっと多くの記事とより詳細な情報

毎月、どのような記事が特集されるか？ 楽しみです。

イベントなど、参加申込が必要なものは、ネット媒体で応募ができるといいですね。

今回の「ながくて未来図」は面白いです パズルも初？の試みかな。

見やすい記事が多くて、ありがたいです。

高齢者にも見やすい文字サイズ・文字色にする。

広報誌を廃止する自治体もあるようですね。  
それぞれに事情があるかと思いますが、集約された情報源というのはやはりありがたくもあります。  
今はまだ十分に役割があると思いますので、継続して発行いただけることを希望します。

楽しみにしているので、出来たらこのまま続けてほしいです。

ただ、若者世代など、せつかく配布してもらった広報がごみになるのももったいないし、配達員の問題もあると思うので、配布形式ではなく、あぐりん村通信のように、市内のあちこちの場所でフリーペーパーのように自由に持ち帰れるスタイルに変更しても良いとは思っています。

1) 読者投稿コーナーを設けて欲しい。  
毎月お題を設定して 例「今月のお題」、「来月のお題」について読者からコメントを募る方法。  
携帯やメールにて気軽に投稿してもらおう方法をとったらどうでしょうか。

毎月楽しみに待っています。

イベントのページで、記事の途中で改行されてしまうのが見づらいです。

子供と出かけて楽しめるイベントやお店などをたくさん紹介して欲しいです。

毎回楽しく参加させていただいております。ありがとうございます。

今のままでも十分見やすいと思います。

読んでいる途中でバラバラになってしまうのは改善できないか。

Nタクのチラシ、別紙にしたのは 手にとって見てみようとするので 知ってもらいたい事には有効だと思います。

小牧市はラインを活用しています。登録しているのですがとても便利だと思います。子育て世代にとってもシェアしやすいと思います。

広報ながくてをSNS等に代替しようと考えている理由はなんでしょうか。  
配達員の人件費、広報作成費削減？

イベントの後日談がほしい。FBやツイッターでも良いが。  
例えば、8月号には、スポーツ教室の応募記事がありますが、実際にどの程度の応募があるとか、どんなレベルの人応募しているとか…応募するときの参考にしたい。

他の市町村との座談会などを企画してみても

私は長久手市民ではないが、広報ながくてを読んで、長久手市民自らが町を作って行こうという姿勢はとても素晴らしいなと思った。  
これからも広報ながくてを読みたいと思うし、長久手のことを知りたいと思った。

私は福岡県飯塚市の在住の者ですが、とっても興味深く拝見しております。毎月ですね。有難う御座います。

ネットで閲覧しようと思うが、PDFの読み込みが遅いもっとサイズを小さくして読み込み速度を早く。冊子のような感じで閲覧しやすくしてほしい。クリックでページをめくる感じで。